



心の教室

春日井市立大手小学校心の教室 神丸栄

こころ きょうしつ 心の教室だより

色づいた木の葉が、木枯らしに吹かれて舞う季節となりました。

もう今年も残りわずかとなりましたね。あなたにとって今年は何んな年でしたか？

一年を振り返ってみるといいですね。楽しいこと、悲しいこと、嬉しいこと、悔しいこと……
いろいろあったね。

それらは全部あなたの力になったと思うよ。悲しいことだって、つらいことだって、あなたを優しい人
にしたり、強い人にしたりするんだよ。

でもね、悲しくて、苦しくて、つらいとき、一人で考えないでね。誰かに話してみてね。

周りを見てごらん。誰か話しを聞いてくれる人はいないかな？

お父さん、お母さん、友達、先生……心の教室で待っています。



12月の相談日

時間は10:00～14:00です。

* 保護者の方のご相談もお聞きます。

お気軽に学校にお電話ください。

「色」いろいろ豆辞典……紫は安らぎの色♥

今月は紫のお話です。

昔、紫色の染料(色をつける薬)はとても高かったので、普通の人は身につけることができなくて、位
の高い人や偉い人だけが使っていました。

だから、とても高貴(高級で立派)な色とされていました。

また、薬の色であり癒しの色でもあります。紫色のものを側に置くとリラックス効果があります。
気持ちが疲れた時、身の周りに置いてみてください。ほっと安らぎます。